

## El verano es para todos

Escrito por Juan Gómez Ayala. Presidente AVV Virgen de la Caridad. 30 de julio de 2019, martes

---

Los vecinos de la Barriada Virgen de la Caridad también tenemos derecho a pasar la época estival. Nuestros niños también se quieren bañar, aunque sea en 'Los bloques'.

Recuerdo hace mucho tiempo cuando íbamos con nuestros padres a la Cortina, a los Bloques, a San Pedro, al Chalet e incluso a la Algameca, aunque eso eran de las familias más pudientes.

Recuerdo incluso que nos llevábamos las cámaras de los coches y de los camiones que utilizábamos como flotadores, además, cuando pasábamos por la puerta de las cocheras de la base de los americanos nos parábamos para beber agua.

Algunos, aprovechando que las Empresas como Bazán Española del Zinc, Explosivos Rio Tinto y Peñarroya, fletaban autobuses para ir a las Salinas, Los Nietos, Islas Menores e incluso a La Manga, eso sí al principio de ella, porque los autobuses no podían entrar.

Quien no se acuerda de la famosa curva de Los Belones cuando el autobús tenía que ir por detrás de la Iglesia.

Quien no se acuerda aquello de cuando llegaba el autobús a los Nietos y el revisor decía.... A ver, ya hemos llegado, la gente se de Los Nietos se pueden bajar y los señores de Cabo de Palos que se acomoden para llegar a su destino.

Buenos, anécdotas aparte, eso era la época de los años 50,60 más menos.

Ahora bien, la vida ha cambiado, algunos hemos y/o han pasado a tener mejor calidad de vida., pero... nuestro barrio ha pasado a tener otro perfil.

Los vecinos de aquella época nos hemos visto obligados por razones de reubicación familiar a convivir con familias llegadas de otros Países e incluso de otra Geografía Española.

Cuando nuestros mayores podrían vivir su ultima etapa con una mayor calidad de vida, nos juntamos ahora que por solidaridad tenemos que enseñar a nuestros nuevos vecinos los Enseres, Mobiliario Urbano, las Infraestructuras Urbanísticas así como nuestros escasos Parques y Jardines para compartir y decirles que son y para que se utilizan, porque bien es verdad que algunos incluso han venido sin saber que la basura hay que depositarlas en bolsas y dejarlas en los contenedores preparados para tal fin así como el reciclar de las basuras de acuerdo con su color.

Eso y muchas cosas mas es nuestro día a día en el barrio.

Pero... eso no quita que los niños no puedan pasar unos momentos de ocio y tiempo libre en el verano.

## El verano es para todos

Escrito por Juan Gómez Ayala. Presidente AVV Virgen de la Caridad. 30 de julio de 2019, martes

---

